

## Das Leben im Sport



Am 10. Oktober 2009 führte im Rahmen der Interkulturellen Wochen das Integrationszentrum „Globus“ ein traditionelles Volleyballturnier mit dem Sportclub „SG Moskau“ durch, das im Rahmen der Meisterschafts-Eröffnung erfolgte.



Die Mannschaften zeigten einen hohen Vorbereitungsstand, und das Turnier verlief in einen kompromisslosen Kampf. Im Finalduell um den Wanderpokal spielten die Mannschaften von Löbau und Kamenz gegeneinander. In einem spannenden Kampf holte sich die Mannschaft „Dynamo“ aus Löbau den Pokal, was sie verpflichtet, im nächsten Jahr ihren Titel als

Turniersieger zu verteidigen. Das lang erwartete Spiel war das bedeutendste Ereignis im Sportleben der russischsprachigen Bewohner Sachsens.

### Liste der teilnehmenden Mannschaften

- „Makkabi“ Leipzig
- „Makkabi“ Dresden
- „Makkabi“ Chemnitz
- SG „Moskau“ Chemnitz 1
- SG „Moskau“ Chemnitz 2
- „Dynamo“ Löbau
- „Zarya“ Kamenz

